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ATA DA 9ª REUNIÃO 1 

EXTRAORDINÁRIA DO 2 

CONSELHO ESTADUAL DE 3 

RECURSOS HÍDRICOS DO 4 

AMAZONAS – CERH-AM, 5 

REALIZADA EM 25 DE ABRIL 6 

DE 2018. 7 

 8 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, de 09h as 9 

12h, no Auditório Auton Furtado na Federação das Indústrias do Estado do 10 

Amazonas - FIEAM, situado a Av. Joaquim Nabuco, 1919 – Centro, Manaus-AM, foi 11 

realizada a 9ª Reunião Extraordinária do Conselho Estadual de Recursos Hídricos 12 

do Amazonas (CERH/AM), onde se discutiu a seguinte pauta: 1 - Abertura da 13 

reunião pelo Presidente do CERH; 2 – Aprovação da ATA da 8ª Reunião 14 

Extraordinária do CERH do dia 06.04.2018; 3 – Aprovação do Formulário de Auto 15 

avaliação de 2017 referente à avaliação das Metas de Gestão de recursos hídricos 16 

no âmbito do Sistema Estadual do Programa de Consolidação do Pacto Nacional 17 

pela Gestão das Águas – PROGESTÃO para o estado do Amazonas; 4 – O que 18 

houver. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Denis Sena das Chagas 19 

(SEMA-AM), Delna Maria Brasil (AAM), Walter Rodrigues da Cruz Junior (ARSAM), 20 

Katia Viana Cavalcante (CEMAAM), Elton de Jesus Correa de Souza (CBHP), 21 

Heraldo Beleza da Câmara (COSAMA), Odinelza Pinho Araújo (COSAMA), Solange 22 

Batista Damasceno (CRBio), Gisely Pereira de Souza (Defesa Civil do Amazonas), 23 

Izete Rodrigues Rabelo (FETAGRI), Renée Fagundes Veiga (FIEAM), Rainier 24 

Pedraça de Azevedo (FUNASA), José Maria de Souza Cruz (PETROBRAS), 25 

Valdemir Ferreira Desoozx (SEDUC), Armando Santarém Andrade (SEMMAS), 26 

Luciani Aguiar Pinto (SEPLANCTI), Galdino Girão Alencar Junior (SINDARMA), 27 

Matheus Araújo (SINDNAVAL), Carlos Benedito Soares (SIPAM/SIVAM), 28 

Carlossandro Carvalho (UEA), Naziano Pantoja Filizola Junior (UFAM). Ouvintes 29 

presentes: Maycon Douglas de O. Castro (SEMA), Andreza Suellen J. Lameira 30 

(SEMA), Ayub Borges Marques (SEMA), Francisco José Souza Bezerra (LA SALLE), 31 

Marcele de Freitas Lopes (SEMA), Izaias Nascimento dos Santos (SEMA) e Glauce 32 
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Maria Tavares Monteiro (SEMA). A Assessora do CERH, Glauce Tavares 33 

Monteiro, iniciou a reunião ás 09h30, informando que já havia quórum para iniciar a 34 

9ª reunião extraordinária do CERH. Na ocasião, pediu que todos os conselheiros 35 

presentes se apresentassem, após apresentações passou para o primeiro ponto de 36 

pauta. Aprovação da ATA da 8ª Reunião Extraordinária do CERH realizada no dia 37 

06.04.2018, a assessora fez uma leitura da ata e ao final da leitura perguntou se 38 

algum conselheiro gostaria de se manifestar. A Conselheira da SEPLANCTI, 39 

Luciane Aguiar, pediu que fosse feita uma correção na ata, pois na ocasião da 40 

votação a SEPLANCTI se absteve de votar para aprovação ou não do Relatório da 41 

Câmara Técnica de Bacia Hidrográfica. Feita a correção e não mais havendo 42 

manifestação, deu-se por APROVADA a ata da 8ª Reunião Extraordinária do CERH. 43 

Próximo ponto de pauta, aprovação do Formulário de Auto Avaliação referente as 44 

Metas Estaduais de 2017 referente à avaliação das Metas de Gestão de recursos 45 

hídricos no âmbito do Sistema Estadual do Programa de Consolidação do Pacto 46 

Nacional pela Gestão das Águas – PROGESTÃO para o estado do Amazonas. 47 

Nesse momento passou-se a palavra ao Assessor da SEMA, Isaias Nascimento, 48 

para esclarecimento sobre o formulário.  Explicou que esse formulário trata sobre as 49 

avaliações de enquadramento que foi determinado por esse conselho. Falou 50 

também que no ano passado foi votado por esse conselho e que para 2018 foram 51 

repetidas às mesmas metas, não havendo nenhuma alteração e que foi enviado 52 

para conhecimento dos membros desse conselho por que a ANA solicita o referendo 53 

do CERH, do Formulário de Auto Avaliação, e mesmo sem haver alteração, se faz 54 

necessária a   reunião do conselho  para referendar as informações. Informou ainda 55 

que após a aprovação do conselho, todos deverão assinar e o documento que será 56 

encaminhado ainda hoje para a ANA. O Conselheiro da FUNASA, Rainier 57 

Pedraça, perguntou como será a metodologia para aprovação ou não do referido 58 

Formulário? Se será feito destaque ponto a ponto ou não? O Assessor da SEMA, 59 

Isaias Nascimento, falou que para agilizar foi disponibilizado, via e-mail, com 60 

antecedência para que todos os conselheiros pudessem olhar e trazer suas 61 

contribuições, caso houvesse alguma dúvida, e falou que essas pontuações são as 62 
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mesmas do ano passado, mas caso queiram discutir está aberto a esclarecimentos. 63 

O Conselheiro da FUNASA, Rainier Pedraça, falou que como se passou mais de 64 

um ano, gostaria de pontuar objetivando melhorar para o próximo ano. Dessa forma, 65 

o Assessor da SEMA, Isaias Nascimento, concordou e comunicou que irá ler 66 

ponto a ponto para que todos sintam-se confortáveis na hora de votar. Após 67 

esclarecimentos o Secretário Executivo do CERH, Denis Sena, colocou para  em 68 

processo de votação o formulário que foi APROVADO com 15 votos a favor e 01 69 

abstenção. Após aprovado, o Assessor da SEMA, Isaias Nascimento, falou que irá 70 

circular entre os conselheiros o documento a ser assinado por todos. Na sequencia o 71 

Secretário Executivo do CERH, Denis Sena, passou a palavra para o assessor da 72 

SEMA, o Sr. Maycon para informar sobre as atualizações do site da SEMA. O 73 

Assessor da SEMA, Maycon Douglas, explicou passo a passo para encontrar 74 

documentos relacionados ao CERH na pagina da SEMA. A Conselheira do CRBio, 75 

Solange Damasceno, comunicou que fez uma busca no site para encontrar as atas 76 

do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Tarumã-Açu (CBHTA) de outras datas 77 

pregressa e não conseguiu localizar,  porém localizou em meio aos seus 78 

documentos e gostaria de entregar na próxima reunião toda a documentação do 79 

CBHTA, lembrou que esses mesmos documentos foram entregues a Secretaria de 80 

Mineração, porém acredita que os mesmos não retornaram a SEMA. O Conselheiro 81 

da FUNASA, Rainier Pedraça, sugeriu que o CERH tivesse uma aba separada na 82 

pagina para facilitar o encontro das informações. Não mais havendo nada a 83 

deliberar, O Presidente do CERH, Denis Sena, deu por encerrada a 9ª Reunião 84 

Extraordinária do CERH- AM. Eu, Glauce Tavares Monteiro, Supervisora da 85 

ASSHID, lavrei a presente ATA que incorpora, como anexo, a lista com as 86 

respectivas assinaturas de todos os membros presentes. 87 
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